

presse

Partei und Fraktion der SPD trauern um Georg Leber

Zum Tod von Georg Leber erklärt der Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Frank-Walter Steinmeier:

Voller Trauer nehmen wir Abschied von einem der großen Männer der deutschen Sozialdemokratie.

Georg Leber hat sich auf vielfältige Weise und über viele Jahrzehnte große Verdienste um unser Land erworben: als aktiver Christ und Gewerkschaftsführer, als Minister und Parlamentarier. Wir verlieren eine der prägenden Gestalten der damals noch jungen Bundesrepublik, einen der Wegbereiter eines neuen und modernen, eines weltoffenen und sozialen Deutschlands.

Über ein Jahrzehnt hat Georg Leber an der Spitze der Industriegewerkschaft Bau- Steine-Erden erfolgreich für die Stärkung der Arbeitnehmerrechte in Deutschland gekämpft. Über 60 Jahre gehörte er der SPD an. Unvergessen ist „Schorsch“ Leber bei vielen Menschen als erfolgreichster und beliebtester Verteidigungsminister in der Geschichte der Bundesrepublik. Schon zu Lebzeiten war er in der Bundeswehr eine Legende, von den Soldatinnen und Soldaten bis zuletzt als „Soldatenvater“ verehrt und geachtet.

Georg Leber hat wie kaum ein Zweiter sein tätiges Leben ganz der Sorge um Deutschland gewidmet. Wir werden seiner stets in Dankbarkeit gedenken.

IMPRESSUM

HERAUSGEBER THOMAS OPPERMANN, MDB REDAKTION JOHANNES SCHWARZ

TELEFON (030) 227-522 82 / (030) 227-511 18

E-MAIL PRESSE@SPDFRAKTION.DE

TEXT KANN IM INTERNET UNTER WWW.SPDFRAKTION.DE ABGERUFEN WERDEN.